

HERPA MINIATURMODELLE

herpa®



1:87/43 news

neuheiten november / dezember '97

# neuheiten november '97

## new releases november '97



**022 422** Mercedes Benz C-Klasse Limousine facelift

**10,00 DM\*** Mercedes Benz C-Klasse Limousine facelift

**032 421** Mercedes Benz C-Klasse Limousine facelift, metallic

**11,00 DM\*** Mercedes Benz C-Klasse Limousine facelift, metallic

Nach dem facelift des T-Modells der Mercedes Benz C-Klasse folgt nun auch die Limousine mit geänderter Front- und Heckpartie sowie seitlichen Schwellern in Karosseriefarben.

*After the T-model of the C-Class received its facelift, the limousine now follows in line with a changed front and rear as well as a lower bodywork in the color of the vehicle.*



**022 415** Mercedes Benz A-Klasse mit Dachträger und Surfbrett  
**15,50 DM\*** Mercedes Benz A-Klasse with roof rack and surfboard

Die A-Klasse von Mercedes Benz kann jetzt auch als "Fun-Car", ausgestattet mit einem speziellen Dachträger mit Surfbrett, eingesetzt werden. Das Board läßt sich vom Trägersystem abnehmen.

*Equipped with a special roof rack with a surfboard, the new A-Class from Mercedes Benz can now see use as a "fun-car". The board can be removed from the rack.*



**043 663** Mercedes Benz C200 "Polizei"

**13,50 DM\*** Mercedes Benz C200 "Polizei"

Nach einem Vorbild aus Stuttgart fließt die C-Klasse von Mercedes Benz in der noch nicht geänderten Karosserieform in das Herpa-Programm ein.

*A miniaturized version of the vehicle serving in Stuttgart, the c-class from Mercedes Benz complements the Herpa collection in its pre-facelift version.*



**043 670** MB Vito Kombi "Feuerwehr Berlin", tagesleuchrot  
**16,50 DM\*** MB Vito Kombi "Feuerwehr Berlin", daylight red

Als Testfahrzeug wird der MB Vito bei der Berliner Feuerwehr derzeit eingesetzt. Es ist jedoch jetzt schon sicher, daß das Fahrzeug übernommen wird. Erstmals erscheint dieses Modell mit einem Einzelblaulicht.

*This MB Vito is momentarily being used by the fire brigade in Berlin as a trial vehicle. But it is already clear, that the vehicle will pass the testing. This vehicle is making its debut in a version with a single warning light.*



043 656 MAN F2000 FHK Abrollmulden-LKW "Feuerwehr", rot  
 19,50 DM\* MAN F2000 FHK container truck "Feuerwehr", red



186 780 MB Actros L Eurokühlkoffersattelzug "Günther Vies/ DKV"  
 42,50 DM\* MB Actros L euro refrigerated box semi "Günther Vies/ DKV"



144 629 MAN F2000 HD Wechselkofferhängerzug "WERU"  
 36,50 DM\* MAN F2000 HD interchangeable trailer "WERU"

Nicht nur bei der Bauindustrie, sondern auch bei Herpa-Sammlern, ist die Fa. Weru seit vielen Jahren bekannt. Bei diesem Modell erscheint der MAN F2000 erstmalig als zweiachsiger LKW mit neuem Fahrgestell.

The company "WERU" has been well known for years, not only in the trade, but also among Herpa collectors. In this version the MAN F2000 premieres as a two-axle truck with a new chassis.



**144 636** Scania 124 Benzintanksattelzug "Esso/ Exxon"  
**36,50 DM\*** Scania 124 fuel tank semi "Esso/Exxon"



**186 797** MB Actros L Chromsilosattelzug "Hungarocamion"  
**38,50 DM\*** MB Actros L chromium platet semi "Hungarocamion"



**144 582** MB Actros M Baukipper LKW  
**19,50 DM\*** MB Actros M construction site dumper

Neu an diesem Fahrzeug ist nicht nur das M-Fahrerhaus (mittellang) des MB Actros. Die Mulde wurde für dieses Fahrzeug nach Meiller-Vorbild detailgetreu nachgebildet.

*The new M-cabin isn't the only thing that's new on this model. The trough is a highly detailed replica of the original by Meiller.*



**PC** **186 773** Peterbilt Eurokoffersattelzug "Shell Euro Truck"  
**69,00 DM\*** Peterbilt euro box semitrailer "Shell Euro Truck"

Dieser zu Promotionszwecken gestalteter Sattelzug wird in ganz Deutschland eingesetzt. Das Herpa-Modell des Peterbilt erscheint erstmalig mit einem neuen Sleeper und verkleidetem Chassis.

*This specially designed promotion truck can be seen trucking through the whole of Germany. The Herpa-model present itself equipped with a new sleeper and aerodynamic paneling for the first time.*

# neuheiten dezember '97

## new releases december '97



**022 453** BMW Z3 Coupe, hellrot/schwarz  
**10,00 DM\*** BMW Z3 coupe, lightred/black  
**032 452** BMW Z3 Coupe metallic, technoviolett/palmetto grün  
**11,00 DM\*** BMW Z3 coupe metallic, techno violet/palmetto green



**022 408** Porsche 911 '66  
**10,00 DM\*** Porsche 911 '66  
 Der Porsche 911 Bj.1966 rundet die Palette des schwäbischen Sportwagenherstellers im Herpa-Programm ab. Das Modell hat geprägte Scheinwerfer, einen separaten Außenspiegel sowie verchromte Stoßstangenhörner.  
*the 1966 Porsche 911 completes the serie of the Swabian sports car manufacturer in the Herpa collection. The miniature has hot stamped head-lights, separate outside mirrors as well as chromium bumpers.*



**022 446** BMW 320i STW '97 (Version '96), weiß  
**12,50 DM\*** BMW 320i STW '97 (version '96), white



**186 803** Trabant 601 Universal "Kleiner Feigling"  
**14,50 DM\*** Trabant 601 Universal "Kleiner Feigling"



**022 439** Alfa 155 STW '97, weiß  
**12,50 DM\*** Alfa 155 STW '97, white

Gemeinsam mit dem MB Actros Kühlkoffersattelzug erscheint dieser Trabant Universal im Design des Likörs "Kleiner Feigling" der Fa. Behn in Eckernförde. Das Original dieses Autos gehört einem Gastwirt in Norddeutschland.

*Together with the MB Actros semitrailer truck, this Trabant Universal present itself in the design of the liquor "Kleiner Feigling" of the company Behn in Eckernförde in Germany. The original vehicle belongs to an innkeeper in northern Germany.*



**043 687** VW Passat Limousine '97 "Polizei"  
**13,50 DM\*** VW Passat Limousine '97 "Polizei"

Erstmalig erscheint die neue Generation des VW-Passat als Einsatzfahrzeug nach Vorbild des Vorführfahrzeuges im Herpa-Programm.

*With this model, the new generation of the VW Passat makes its debut as a police car based on the demonstration vehicle.*



**144 667** MB Actros M Transportbetonmischer  
**19,50 DM\*** MB Actros M cement truck

Parallel zu der November-Neuheit erscheint der MB Actros mit dem neuen M-Fahrerhaus auch als Transportbetonmischer.  
 Here comes the MB Actros with the new M-cabin as a cement truck, complementing the november new releases.



**144 612** DAF 95 verkl. Eurokoffersattelzug "DAF XF"  
**42,50 DM\*** DAF 95 euro cargo van semi "DAF XF"



**144 650** Scania 124 Europlanensattelzug "Arcese Trasporti Spa" (I)  
**36,50 DM\*** Scania 124 euro canvascover semi "Arcese Trasporti Spa" (I)



**144 643** DAF 95 500 SSC 20ft. Tankcontainersattelzug "Bulkhaul"  
**34,50 DM\*** DAF 95 500 SSC 20ft. tankcontainer semi "Bulkhaul"



**186 810** MB Actros LH Eurokühlkoffersattelzug "Kleiner Feigling"  
**39,50 DM\*** MB Actros LH euro refrigerated box semi "Kleiner Feigling"

Nach Fotos und Vorgaben der Fa. Behn wurde dieser Sattelzug gestaltet. Seine auffällige Farbgebung ist identisch mit der des kleinen Trabant.

*This truck was designed to the photos and artwork of the company Behn. Its flashy design is identical to that of the small Trabant.*



**PC** **101 097** Ferrari F50 geschlossen, rot  
**25,00 DM\*** Ferrari F50 closed, red

**1:43**



**070 508** Mercedes Benz CLK, imperialrot  
**29,50 DM\*** Mercedes Benz CLK, imperial red

**070 492** Mercedes Benz CLK, azuritblau  
**29,50 DM\*** Mercedes Benz CLK, azurit blue

Das neue Coupe von Mercedes Benz erscheint nun auch im Maßstab 1:43 im Herpa-Programm. Das Fahrzeug ist im Innenraum zweifarbig gestaltet.

*The new coupe from Mercedes Benz is now also available from Herpa in the 1:43 scale. The interior of this vehicle has been designed in two colors.*

**1:43**



**070 515** Mercedes Benz A-Klasse, floraviolett  
**29,50 DM\*** Mercedes Benz A-Klasse, flora violet

**070 522** Mercedes Benz A-Klasse, silbermetallisch  
**29,50 DM\*** Mercedes Benz A-Klasse, silver metallic

Passend zur Wintersaison ist ab Dezember die A-Klasse von Mercedes Benz ohne Schiebedach in der Baugröße 1:43 erhältlich.

*Fitting to the nearing wintertime, the A-class from Mercedes Benz will be available in the 1:43 scale without the sliding roof in december.*

# Truck Highlights

## truck highlights

123 456 = Collection / collection  
 123 456 = Limitierte Auflage / limited edition  
 123 456 = Formneuheit / new mould



186 865  
 39,00 DM\*

MB Actros LH Zugmaschine "Diamond in blue"  
 MB Actros LH rigid tractor "Diamond in blue" Dezember



186 858  
 79,00 DM\*

MB Actros LH Eurokühlkoffersattelzug "BP-Card"  
 MB Actros LH euro box semitrailer "BP-Card" November



186 841  
 79,00 DM\*

Scania SL Eurokühlkoffer Sattelzug "Red Warrior"  
 Scania SL euro box semitrailer "Red Warrior" Dezember

Alle Rechte liegen bei Herpa. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüssen sowie Umbauten oder Verbreitung von in Farbe bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten Herpa-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt.

All rights are reserved to Herpa. Any kind of processing-especially the production and sale of copies, imitated castings as well as conversions or the distribution of Herpa models in which painting, inscriptions or other features have been changed-is prohibited and will be prosecuted in the case of contravention.

Modell- und Farbänderungen vorbehalten.  
 The line of products are subject to change without notice.

Ihr Herpa Fachhändler  
 Your Herpa dealer

